



Estás con la oposición o estás con Morena: Moreira



Momentos antes de que los senadores los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga, anunciaran su renuncia al Partido Revolucionario Institucional (PRI), el coordinador de los priistas en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, expresó que en el escenario actual, o estás con la oposición o estás con Morena.

“No se trata de si te sales de un partido u otro partido. Es ¿estás con el Frente Amplio Opositor o estás con el partido oficial?”, indicó en entrevista luego de participar en la presentación de las reglas del proceso dentro del llamado Frente Amplio por México, con el que la alianza entre el PRI, PAN y PRD definirán su candidatura presidencial. Apuntó que no minimiza las salidas del tricolor, ni se trata de una “limpia” en este instituto político, “pero el que se sale de cualquier partido opositor, bueno, pues ya sabemos a dónde va y más cuando no se sale por un tema ideológico, sino se sale por temas de conflictos o de diferencias personales... Y hoy insisto, el debate no va a ser si alguien se va o se queda, no. El debate es dónde te colocas en el futuro del país, ¿dónde se van a colocar ellos, con Morena o con el frente opositor?”.

El diputado sostuvo que en este escenario no hay grupos plurales independientes, por lo que “o se está en un bando” o en el otro. Aseveró que las “terceras opciones” lo que realmente provocan es que se debilite uno de los dos. En seguida, insistió en que se deben definir “quién está en este Frente Amplio opositor y quién no lo está y eso incluye una invitación a Movimiento Ciudadano”.

De igual forma, descartó que la renuncia de los senadores sea parte de una desbandada. “Esta semana pasada se sumaron 600 personas en Aguascalientes, tenemos la solicitud de varias organizaciones de sus integrantes de sumarse a nosotros”, agregó.



A la vez, consultado sobre las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador quien por la mañana afirmó que será la panista Xóchitl Gálvez quien será la abanderada presidencial del bloque opositor, Moreira dijo que “es su decisión. Yo lo que no creo que sea correcto es el ataque personal que se hizo. Pero Xóchitl no necesita que nadie la defienda, se defiende sola”. Insistió que en el proceso de la oposición no hay simulación.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/07/03/politica/o-estas-con-la-oposicion-o-estas-con-morena-moreira/>